

Suspenden juicio de crimen de mujer embarazada

“Queremos saber qué hicieron con el bebé”



Provincia: **Heredia**
Población: **21.962 hab.**
Extensión: **2.83 km²**

◆ Heredia

◆ JAVIER BUITRAGO

Corresponsal de La Teja

La ausencia de un juez hizo que el juicio por el asesinato de la joven Cinthya Berríos Alvarado, de 22 años, y quien estaba embarazada se suspendiera.

Cuando todo estaba listo para empezar se supo que uno de los jueces no llegaría porque estaba mal de salud. El debate se llevará a cabo mañana a las 8 de la mañana.

A la sala se presentaron familiares de la muchacha, quienes pidieron justicia. “Pedimos que digan qué hicieron con el bebé que le quitaron”, dijo Claudia Alvarado, abuela de la joven.

La madre de la víctima, Elida Berríos, prefirió guardar silencio.

“En este momento no quiero hablar, hay mucha tensión, por ahorita solo quisiera pensar en el juicio, más adelante podría hablar”, dijo.

Como sospechosos figuran un hombre de apellidos Valentín Quirós, una mujer de apellidos Monge Segura y unos hermanos de apellidos Valentín Monge.



ARCHIVO

La joven hallada en el cauce del Río Segundo.



ARCHIVO

Cuatro personas figuran como sospechosas del crimen.

HECHOS

Los hechos ocurrieron el 19 de abril del 2006, cuando fue encontrado el cuerpo de Cinthya Berríos. Estaba semienterrado en el cauce del Río Segundo a su paso por Heredia. Los análisis determinaron que la joven, de 22 años, vecina de Alajuelita, no solo fue asesinada, también le sacaron al bebé de su vientre de aproximadamente 8 meses de gestación.